



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

8 Pièces

197 m²

Réf. 4016

339 000 €

Viens

Maison à vendre (84750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité du village de Viens, située à flanc de colline cette habitation profite d'une belle exposition Sud.Elle développe une surface habitable de 117 m² et se compose d'un séjour avec cheminée à insert et accès direct à la terrasse, de 6 chambres, d'un vestibule, de deux salles d'eau et de toilettes indépendants.En extérieur, vous découvrirez un terrain de près de 1900 m² avec une piscine hors sol et ses plages aménagées.Beau potentiel d'aménagementA visiter sans attendre !

Near the village of Viens, located on the hillside, this house benefits from a beautiful southern exposure.It has a living area of ??117 m² and consists of a living room with insert fireplace and direct access to the terrace, 6 bedrooms, a vestibule, two bathrooms and separate toilets.Outside, you will discover land of nearly 1900 m² with an above-ground swimming pool and its equipped beaches.Great development potentialTo visit without delay!

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

